

„Alle Wege führen nach Rom“ ... so auch der Weg von Annika, Katharina, Johannes, Nadine und Samuel mit Eva und Kathrin. Gemeinsam mit 350 anderen Minis begann die Reise in St. Pölten und endete nach 16 Stunden in der Stadt der vielen Kirchen. Nun wollen wir hier einige Blitzlichter einer unbeschreiblichen Woche teilen.

*... wie es sich für eine Wallfahrt gehört, besuchten wir einige Kirchen: Petersdom, Lateranbasilika, Santa Maria Maggiore, Sankt Paul vor den Mauern ... *

das internationale Gebet mit Papst Franziskus bewegte sowohl die Jugendlichen als auch die Erwachsenen

ein wichtiger Programmpunkt war natürlich der Besuch des Kolosseums, wo alle über die gigantische Größe staunten

die Legende zu Fontana di Trevi stellten unsere Kids sehr kreativ dar

Spaß und Lachen gehörte zum täglichen Pflichtprogramm – nicht zuletzt auch, weil wir uns über das Menthol-Weihwasser wunderten, ein italienischer Kellner seinen Charme spielen ließ oder uns Feuerwehrlente am Petersplatz mit Wasser abspritzten

was wir vorher nicht wussten - im Wochenprogramm inkludiert war täglich eine porentiefe Reinigung der Haut – so hatten wir Temperaturen zwischen 38 und 41 °, die uns ein wenig ins Schwitzen brachten



Wiederholung der weiblichen Teilnehmerinnen, Begleitperson, Gespräch, Eindruckserkehrten